

2022年3月4日

一般社団法人・色材協会 「2021 JSCM Most Accessed Paper Award」を受賞しました

当社開発部長 上坂 敏之と大阪府立大学大学院工学研究科応用化学分野 教授 八木 繁幸氏及び、同准教授 前田 壮志氏が投稿した研究論文が、一般社団法人・色材協会が発行している『色材協会誌』の中で、2021年に最もダウンロードが多かった論文に対して授与される「2021 JSCM Most Accessed Paper Award」を受賞致しました。

賞 名：2021 JSCM (Journal of the Japan Society of Colour Material) Most Accessed Paper Award

論文名：「5-アミノ-2-(2-ヒドロキシフェニル)-2H-ベンゾトリアゾール誘導体の合成と蛍光特性」

論文へのリンク：

https://www.jstage.jst.go.jp/article/shikizai/93/6/93_194/_article/-char/ja/

受賞日：2022年3月1日

【ご参考】

昨年においても、同賞を受賞しております。

賞 名：2020 JSCM (Journal of the Japan Society of Colour Material) Most Accessed Paper Award

論文名：「青紫蛍光フィルムによるトマト果実の高リコピン化」

論文へのリンク：

https://www.jstage.jst.go.jp/article/shikizai/92/9/92_253/_article/-char/ja/

以 上